



**Office de la propriété  
intellectuelle  
du Canada**

Un organisme  
d'Industrie Canada

50, rue Victoria  
Place du Portage I  
Gatineau (Québec) K1A 0C9

**Canadian  
Intellectual Property  
Office**

An Agency of  
Industry Canada

50 Victoria Street  
Place du Portage I  
Gatineau, Quebec K1A 0C9

Zorah biocosmétiques inc  
6833 Avenue de l'épée bur: 304  
Montréal  
QUÉBEC H3N 2C7

Date	17 fév/Feb 2017
Votre référence - Your reference	
Numéro de dossier - File number	1637936

Propriétaire - Owner  
Zorah biocosmétiques inc

Marque de commerce - Trade-mark  
BIOrganic

### AVIS D'ADMISSION

Avis est donné par la présente que ladite demande d'enregistrement de la marque de commerce a été admise.

**De plus, veuillez noter que pour procéder à l'enregistrement, vous devez maintenant satisfaire aux exigences suivantes:**

Des frais d'enregistrement de 200,00\$ doivent être versés le ou avant le 17 août 2017. Veuillez prendre note que le chèque doit être fait au nom du Receveur Général du Canada. Les frais d'enregistrement peuvent être payés en ligne via les services électroniques d'enregistrement des marques de commerce.

Registraire des marques de commerce  
Registrar of Trade-marks

Contact: Section des déclarations et enregistrements/  
Declaration/Registration Section  
819-934-9278

### NOTICE OF ALLOWANCE

You are hereby given notice that the subject application for registration of a trade-mark has been allowed.

**Furthermore, please note that in order to proceed to registration, the following is now required:**

A registration fee of \$200.00 must be filed on or before August 17, 2017. Please note that the cheque is payable to the Receiver General for Canada. The fee may be paid on-line via the e-service Registration of Trade-marks.